

ABSTRAK

Nor Aina Amalia: 200103020149. *Pemahaman Mahasiswa Program Studi Ilmu al-Qur'an dan Tafsir UIN Antasari Banjarmasin terhadap Q.S. al-Hujurât Ayat 13 tentang Ta'âruf*, skripsi, Pembimbing (I) Drs. H. Basrian, M.Fil.I dan Pembimbing (II) H. Ibnu Arabi, S.Ag, M.Fil.I, pada Program Studi Ilmu al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: *Ta'âruf*, Pemahaman, Interaksi

Bermula dari kekhawatiran penulis akan fenomena sosial terkait dengan pergaulan remaja terutama antar lawan jenis yang sangat meresahkan. Salah satunya MBA (*married by accident*) yang terus meningkat. Penulis beranggapan bahwa salah satu faktor yang menyebabkan hal itu ialah interaksi yang melampaui batas antar lawan jenis yang seharusnya sesuai dengan apa yang telah ditetapkan di dalam al-Qur'an. Pertanyaannya apakah remaja muslim sekarang mengetahui batasan-batasan tersebut atau malah salah dalam mengartikan istilah-istilah dalam hubungan antar laki-laki dan perempuan. Salah satu istilah yang menurut penulis banyak disalahartikan ialah *ta'âruf*. Sehingga penulis tertarik untuk mengetahui *ta'âruf* dalam al-Qur'an itu seperti apa serta bagaimana mahasiswa Program Studi Ilmu al-Qur'an dan Tafsir memahami makna *ta'âruf* yang disebutkan dalam al-Qur'an Surah al-Hujurât Ayat 13.

Tujuan dari penelitian ini guna mengetahui bagaimana pemahaman seorang mahasiswa yang mengkaji al-Qur'an dan tafsir khususnya tentang makna *ta'âruf* yang terdapat pada Q.S. al-Hujurât ayat 13 serta bagaimana pengetahuan mereka terhadap Surah al-Hujurât secara keseluruhan. Metode yang digunakan dalam penelitian lapangan ini berupa metode penelitian kualitatif yang menghasilkan data deskriptif dalam bentuk kata-kata tertulis. Untuk mengumpulkan data, penulis melakukan wawancara dengan responden serta menggunakan data-data berupa dokumen-dokumen tertulis untuk melengkapi data yang telah didapat.

Dari penelitian yang telah dilakukan, penulis menemukan bahwa sebagai mahasiswa yang secara khusus berkuat dengan al-Qur'an dan tafsir, dari 21 responden yang ada 13 orang di antaranya memahami dengan baik, 5 orang cukup memahami dan 3 orang lainnya kurang memahami kandungan secara umum Surah al-Hujurât. Kemudian 12 dari 21 responden cenderung memahami Q.S. al-Hujurât ayat 13 secara kontekstual dan 9 orang lainnya memahami hanya sebatas tekstual. Sedangkan untuk pemahaman tentang makna *ta'âruf*, 10 orang dari mereka cukup memahami makna *ta'âruf* dalam ayat tersebut lebih kepada toleransi antar suku bangsa dan 11 orang lainnya memahami makna *ta'âruf* lebih kepada *ta'âruf* antar laki-laki dan perempuan.